

ACTA DEL PLENO ORDINARIO DEL DÍA 28-06-2024

Presidenta:

Dña. Mamen López Miguel

Vocales:

Dña. M.ª Dolores García Montoya - PP

D. Emile Dieudonne Medou Ezembe – VOX

D. Yolanda Luna Navarro

Entidades Locales:

Asociación Vecinal Río Gállego

Asociación de Mujeres

AD Peñaflor

Asociación Sanctuary Cats

A.F.A Colegio Público Florencio Jardiel

Asociación Banco de Semillas de Aragón

En el Barrio de Peñaflor de Gállego, Ciudad de Zaragoza, a las 19:20 h en primera convocatoria y a las 19:30h en segunda, del día 28 de junio, previa convocatoria al efecto, se procede a celebrar el Pleno ordinario de la Junta Vecinal de Peñaflor de Gállego, en el Centro Cívico, conforme protocolo a seguir para la celebración de las sesiones plenarias, bajo la Presidencia de Dña. Mamen López Miguel, Alcaldesa del Barrio, con asistencia de Vocales y Representantes de las Asociaciones del Barrio y actuando como Secretaria la Auxiliar Administrativa de la Junta Vecinal.

Secretaria:

Dña. Ana Martínez San Juan – Aux Administrativo

PRIMERO: PRESENTACIÓN DE LA VOCAL YOLANDA LUNA NAVARRO COMO INDEPENDIENTE EN REPRESENTACIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL PSOE

Alcaldesa-Presidenta: Presentamos a Yolanda Luna como representante del PSOE que fue nombrada ya el jueves anterior y que será la persona que nombre a su vez Vicepresidenta en caso de que yo no esté. Como alcaldesa puedo nombrar una vocal en este caso será Yolanda Luna.

SEGUNDO: APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DEL PLENO ORDINARIO ANTERIOR, CELEBRADO EL DÍA 30 DE ABRIL DE 2024.

Alcaldesa-Presidenta: Hay alguien que tenga algo en contra, que quiera matizar algo?

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Yo agradecería que las votaciones se hagan por persona, cada miembro de la Junta que tenga que votar que se le nombre y que sea el miembro de la Junta el que diga si está a favor o si está en contra.

Alcaldesa-Presidenta: Me parece bien, incluso si queréis para que quede bien claro se levantan las manos o lo que consideréis pero vamos, creo que quedó bastante claro.

Queda aprobada pues el Acta? Emil?

Vocal VOX, D. Emile Dieudonne Medou Ezembe:

Alcaldesa-Presidenta: O la apruebas o tienes algo en contrario

Vocal VOX, D. Emile Dieudonne Medou Ezembe: Bueno..., si lo apruebo sí.

Alcaldesa-Presidenta: Levanta la mano. Dolores del Partido Popular?

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Queda aprobada el Acta.

Secretaria: Queda aprobada el Acta por unanimidad.

TERCERO: APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DEL PLENO EXTRAORDINARIO CELEBRADO EL DÍA 6 DE JUNIO DE 2024.

Alcaldesa-Presidenta: Queda aprobada el Acta? El de las vaquillas.

Vocal VOX, D. Emile Dieudonne Medou Ezembe: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Levanta la mano por favor....Dolores?

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Queda aprobada el Acta.

CUARTO: INFORMACIÓN SOBRE CONSEJO TERRITORIAL DE ALCALDES DE FECHA 25/04/2024. CONVENIO DPZ Y OTROS.

Alcaldesa-Presidenta: El martes tuvimos el Consejo Territorial que el punto mas importante y prácticamente único salvo el de Ruegos y Preguntas, es el del Convenio de DPZ que en nuestro caso quedó demostrado que se tenía que devolver a la DPZ por mala gestión, por no acabar a tiempo las obras 750.000 euros tal y como reclamó la DPZ.

Lo que nos hemos encontrado y dijimos en general todos los alcaldes y alcaldesas que uno es cuando tenemos dinero, una suma importante para una gran inversión y se han estado utilizando en su mayor parte

para pequeñas obras porque no hay una planificación en condiciones ni la han sabido hacer, de hecho estamos todavía con obras del primer Convenio, 2017-2019, obras que ya estaban con proyecto redactado. La representante del PSOE dijo que como se había desvirtuado el Convenio de DPZ porque en teoría estaba destinado a grandes obras en los barrios rurales que en el siguiente Convenio que se firmara esto se iba a tener en cuenta para poner una serie de requisitos al Ayuntamiento de Zaragoza para que no se utilizara ese dinero para el mantenimiento habitual, cambiar baldosas, un tabique....sino que eso lo tiene que hacer Conservación del Ayuntamiento y no desde el Convenio de DPZ.

Así que estaremos pendientes a ver lo que pasa, vamos a tener problemas seguro. En el 2025 acaba, tienen que haber acabado en diciembre de 2024 lo último, en nuestro caso por eso eran las obras menores para que les de tiempo pero va a haber muchas obras que se queden sin finalizar.

Tampoco sabemos todavía cuanto dinero resta a Peñaflores para poder invertir, entonces a ver si podemos saber cuanto dinero queda de ese primer presupuesto para poder solicitar esas pequeñas obras, contratos menores. Y sobre lo que se dijo de Peñaflores, insistimos: el personal, el comedor, el oficial del colegio, el autobús, el tema seguridad, sobre todo, por lo todo lo que tenemos que pagar cuando tenemos las fiestas, la Peña El Cuervo y demás que se tiene que pagar con dinero de la Junta para el desbroce, para que no haya riesgos de incendio o al menos minimizarlo, porque ya estáis viendo que lo tenemos todo seco.

Supongo que el siguiente Consejo Territorial será dentro de tres meses y prácticamente ya no hay debate, es: llevo, suelto y adiós. Por mi parte esto es lo que pasó en el Consejo Territorial, está grabado y lo podéis ver, yo creo que lo cuelgan y si no pues buscaré, preguntaré y lo pondremos, os parece?

QUINTO: ESTADO DE CUENTAS. FACTURADO-APROBACIÓN-PREVISIÓN DE GASTOS.

Alcaldesa-Presidenta: Aquí tenéis la copia...tenemos de presupuesto 19.930,90 €.

- Trofeos Exposición canina pastor belga pertenecía al ejercicio anterior fue un problema de ellos que no presentaron a tiempo la ficha de terceros del Ayuntamiento y por lo tanto lo han metido en este ejercicio. - Reparación de megafonía esto fue lo es lo de los cables que se colgaron, porque se colgaban por la Avenida de Peñaflores y hubo que actuar de urgencia por el riesgo que conllevaban.
- Cabalgata de reyes no teníamos carroza, no nos dejaban sacarla y al final se tuvo que alquilar carroza y demás.
- Limpieza y mantenimiento de terrenos por seguridad anti escombrera y incendios, 520,30 €, ahora tendremos que tener otro en verano.
- Los bocadillos de la riada de los cinco o seis personas que se quedaron en el Pabellón porque no tenían alternativa habitacional.
- Servicio de lavandería porque hubo gente que llevó sus propias mantas, que menos que pudieran lavar las mantas para volver a tenerlas ya que actuaron de buena fe para ayudar a otros vecinos.
- Llaveros son los típicos llaveros de ferretería.
- Sabéis que falleció Rosendo Tello y que la biblioteca lleva su nombre, dí el pésame en nombre de Peñaflores en el tanatorio, me acerque a la familia a transmitir las condolencias y Lolí de la biblioteca, me hizo el favor de tramitar el tema de este centro de flores.

- Pintura plástica porque estamos pintando algunas cosas lo está haciendo la operaria, Ana Espiaú, está intentando arreglar cositas y que queden los espacios un poco mejor.

-Las baldas son para el almacén.

-Las copias de llaves pues porque tenemos que hacer copias, lógicamente, tenemos que hacer llaves

- Y ahora tenemos Yolanda se encargará también del tema de cultura y sabéis que antes estaba como coordinadora del grupo de trabajo de cultura y dentro de lo que es empresa y cultura entra la publicidad de Peñaflores de Gallegos. Algunos visteis un video a través de YouTube que estaba muy bien hecho, bueno pues ese es el video que está metido en esta factura y si quieres explicar un poco.

Yolanda Luna: Os explico un poco lo que es la página web, que es el tema de este video, es una página web donde se meten todos los barrios rurales, que lo desean claro, se les da publicidad a nivel turístico, cultural, pues para informar sobre las fiestas, sobre los eventos que hay y para promocionar el barrio en sí, todas las actividades tanto deportivas, como si hay una procesión, entra todo lo que deseemos. Con esto me voy a tener que poner en contacto con todas las asociaciones y todos los que estéis interesados para que me mandéis información, hay un correo electrónico que hemos creado, se llama cultura Peñaflores, como sabéis la raíz no entra @hotmail.com, ya os lo pasaremos al wasap de las asociaciones y ahí podéis mandarme todo aquello que queréis que subamos a la página. En esta página web la información se va renovando constantemente, me la mandáis, yo la mando y ellos en unas horas lo suben a la nube. También se va a hablar con los comercios de aquí de Peñaflores por si ellos mismos quieren publicitarse, es una manera de a los pocos o muchos comercios que hay darles vida y que no se vayan apagando, que no vayan desapareciendo cada vez más; sabemos como van funcionando los comercios, es muy duro estar en un barrio tan pequeño donde encima la gente tiene tan cerca Zaragoza para ir a comprar e ir a tomar algo por lo que es una manera de promocionar el barrio.

Si alguien tiene interés personalmente a nivel empresarial, quiere publicitar o su empresa está aquí ubicada lo puede hacer también, sería cuestión de hablar con lo que gestionan la página y se puede poner publicidad también, por eso quería hablar con vosotros, con la Comisión de fiestas porque no les he pasado todavía el programa de fiestas para pedirlos permiso evidentemente, porque es algo que habéis gestionado vosotros.

Alcaldesa-Presidenta: De hecho la gente que se publicita y que ayuda económicamente van a tener una difusión tremendamente mayor en la página web, por lo que es de agradecer ya que han estado colaborando año tras año.

Yolanda Luna: Sería una manera de darles más salida y más publicidad a estas empresas o incluso a las Peñas mismo.

Alcaldesa-Presidenta: Y todo lo chulo que se ha hecho en el barrio se puede ir llevando, tema de dibujos, de relatos, libros que se han editado, publicado de vecinos, hay varias cosas que yo creo que en esa página web darán una riqueza tremenda. Yo pregunté también por el tema de los tracks, los caminos de senderos y eso es un dinero aparte. Yo creo que para empezar está bien empezar por montar ahora, que es lo que más cuesta, luego es añadir cosas y si viéramos interesante hacer añadidos de este tipo pues ya lo iríamos trabajando; además nos hacen un precio bastante económico porque quien trabaje con videos sabe la pasta que es.....Visteis a un señor con un dron? Estuvo grabando todo el día y coincidió con la televisión

grabando el programa del colegio y estaban por un lado el del dron y por otro lado la televisión también grabando. En principio esta web es para todo, es por comentarlo e iremos hablando.

Vecino: Como se llama?

Alcaldesa-Presidenta: Así es Aragon. El video lo pasare por el grupo de difusión. Alguien lo descubrió, el editor del video lo paso por youtube para que lo pudiéramos ver mejor porque pesaba mucho y para que no tuviéramos que hablar con ute y hubo alguien que lo descubrió, que casualidad y por eso corrió por el barrio. Este es el gasto me imagino que vosotros estáis de acuerdo, Emil?

Vocal VOX, D. Emile Dieudonne Medou Ezembe: Bueno, Sí.

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Si

Vocal PSOE, Dña Yolanda Luna: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Ya sabéis que en el Colegio se esta haciendo una inversión muy importante y que hay mucho trabajo de las familias detrás. Se han pegado una currada considerable, hay fotocopias con la explicación, yo si queréis os las paso, estas son completas y son para representantes. Decir que el colegio recibió un premio a nivel estatal, este colegio ha estado premiado ya y es para sentirse orgullosos/as, ah, por cierto, hoy es el día del orgullo Gay, felicidades a todos.

Celia: Hicimos una presentación hace poco para que se conociera lo que estamos haciendo y la propuesta de un espacio que en el futuro incluso puede estar abierto al barrio, ahí lo he explicado llevamos 4 años, 5 cursos, a nivel económico avanzamos con subvenciones que hemos presentado para las familias ir avanzando el patio. Yo no se si sabéis que ahora nos concedieron una ampliación de barrio porque se construyo el aula polivalente, ahí se concedió y ahí se quedo, no se están haciendo absolutamente nada. Entonces los peques del cole llevan dos años que se les ha reducido el patio y ahí las familias hemos dicho esto no puede ser, vamos a ver que podemos hacer y lo primero ha sido plantar árboles, tardan mas en el tiempo hasta que lleguen a tener sombra y hemos trabajado con el equipo directivo del colegio un diseño, hemos involucrado también a los jóvenes del barrio por el tema de que entran al patio, que hacen allí sus cositas, hicimos un torneo también de futbito para integrarles y que conozcan el problema y bueno, os explico un poco el dinero que hemos recaudado y en que lo hemos gastado, nos falta una partida muy pequeña para todos los arboles que hemos plantado este invierno; En septiembre hemos planificado una fiesta para recaudar fondos también, mas allá de lo que la DGA esté obligada a hacer nos cuesta mucho quedarnos de brazos cruzados esperando a que doten y por eso hicimos la solicitud a la Junta Vecinal, aquí la tenéis, explicando el proyecto, la justificación y de hecho tenemos el proyecto que os lo podemos pasar para que cualquiera de vosotros/as lo pueda ver y se hizo la petición por lo menos para el xxxxx, porque seguimos teniendo muchos gastos.

Alcaldesa-Presidenta: La cuestión es...

Asistente Pleno: Perdón, podría.....

Alcaldesa-Presidenta: Cuando acabemos la Junta damos paso. Os comento, en el tema del colegio lo prioritario es que se abra el comedor; educación no sabemos todavía cuando va a sacar el pliego de condiciones para los equipamientos y este terreno que era necesario ampliar por ratio por alumnado fue un acuerdo que tuve con Jesus Carreras para que nos permitiera el hacer una ocupación anticipada y tener una zona de tierra y en este caso con buen criterio con sombra, porque ya sabemos que es lo que viene.

Los meses de julio y agosto tenemos ese problema, no hay clase y son los meses de mas calor, por lo que el sistema de riego asegura la vida de todos arboles que ademas os habéis currado para que os los donaran también, no ha habido gasto en ese sentido. Ademas es una zona que se pretenderá abrir al barrio incluida la pista cuando consigamos tener todo en condiciones incluso separar la parte de los edificios del colegio para poder tener el disfrute tanto de la pista deportiva como de los arboles. Que ocurre? Que la puerta de atrás esta en una área de actuación que en teoría es una obra y por lo tanto ese acceso no se puede poner como publico.

Emil estas de acuerdo?

Vocal VOX, D. Emile Dieudonne Medou Ezembe: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Levantas la mano por favor?Dolores estás de acuerdo?

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Pese a que sea la obra de nunca acabar sí.

Alcaldesa-Presidenta: Estas de acuerdo?

Vocal PSOE, Dña Yolanda Luna: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Estamos de acuerdo por unanimidad.

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Con la objeción de que va a ser la obra de nunca acabar.

Alcaldesa-Presidenta: Bueno, yo llevo unos 18 años de poder....

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Que conste que va a ser la obra de nunca acabar.

Alcaldesa-Presidenta: Bueno....alguna pregunta, Julio, alguna pregunta..

Asistente al Pleno: Yo quería preguntar por la titularidad de ese terreno colindante con el Colegio,que os han anticipado.

Alcaldesa-Presidenta: La titularidad será municipal

Asistente al Pleno: El terreno es del Ayuntamiento?

Alcaldesa-Presidenta: Sí, es un terreno que tiene otra parcela al lado que sera para equipamientos escolar, no se ha hecho nada rara, es simplemente una ocupación anticipada; lo que nos permitió Jesús Carreras fue hacerla anticipada y que se pudieran poner arboles y ese tipo de ornamento para que los críos pudieran trabajar.

Vecino: Habéis pensado en vez de arboles para que sea algo mas inmediato un tipo de sombra mas artificial? Sombrillas de algún tipo tal como hay en otro mobiliario urbano como hay en otros sitios de Zaragoza.

Vecino AMPA: Hemos plantado 60 arboles y 200 arbustos, si es la obra de nunca acabar Dolores, no es por las familias ni por los padres, va a ser por tema económico y administrativo. Como padres yo no se si es tema Ayuntamiento, DPZ, DGA, Europa, España quien tiene que poner la pasta, hemos pensado y hablado con Nieves para poder iniciarlo pero todo cuesta una pasta, si tu sabes de donde la podemos sacar ya, porque ahora vamos racaneando para poder comprar goteo....

Vecino: Si es de una empresa costará lo que tenga que costar pero hay diferentes alternativas, en este vida hay dos cosas, o cuesta dinero o cuesta trabajo, si dinero no hay tendrá que costar trabajo, a lo mejor hay que plantear, Julio y los que son de aquí de toda la vida saben lo que es un cañal que lo puedes usar de tejado o de techo para dar sombra; yo no se si es homologable o no...

Alcaldesa-Presidenta: Hay otra petición.

Vecina: No, yo una pregunta. Es muy importante eso que a dicho Celia, que luego la gente de Peñaflor lo podría utilizar porque eso a sido una reivindicación de hace años, porque en el pueblo como no hay zonas deportivas entonces por lo menos para no subirse hasta las piscinas, que las tenemos solo para el verano, porque ya no tenemos mas zonas deportivas. Han estado saltando la valla toda la vida y hemos cerrado los ojos hasta que algún día a algún crio se le rompa...

Alcaldesa-Presidenta: Esa era la idea desde que se hizo esa pista en el 2018, como no teníamos ningún espacio de titularidad municipal porque estaba todo dentro de las áreas de actuación, ese era el único espacio y no se podía separar del Colegio, por lo que había problemas de seguro....y como no podían acceder por el otro lado porque tenemos una zona de obras, estaba la cuestión de acabar ya el Colegio y de desarrolle la zona de actuación; se esta llegando a un acuerdo para que puedan solventar su problema de vertido con Ecociudad, en el momento en que esa calle se pueda abrir al publico todo el acceso se puede hacer ahí.

Vecino: Eso va a ser lo que en Zaragoza llaman potrero? Estará vallado, Tendrá acceso por un acceso diferente al Colegio y no tendrá nada que ver con el?

Alcaldesa-Presidenta: No, es del Colegio la diferencia es que fuera del horario escolar...

Vecino: Perdoname, no se, se me ocurre, teniendo centro deportivo municipal, pista de futbito, de baloncesto, frontón y las piscinas, que se utilice esto como tal no lo se.

Alcaldesa-Presidenta: El frontón esta dentro de las obras que aprobamos el otro día, se va a arreglar desde deportes y se esta estudiando la idea de que cada uno pueda acceder con una maquinita, es decir, que no tengas que ir con llave, que ocurre? Que eso es una inversión, lo planteé, se tanteó, pero yo no lo había dicho porque es una de las posibilidades que se han abierto.

Vecino: A mi me resulta curioso que teniendo pistas que se pueden utilizar en invierno no entiendo los de las maquinitas, ni las llaves, porque no hay un funcionario en el horario que tenga que estar

Alcaldesa-Presidenta: Pues pide funcionarios como pido yo todos los años.

Vecino: Yo no soy nadie para pedir nada.

Alcaldesa-Presidenta: Os recuerdo Enrique que esto viene de muy atrás, Montañana se quedó el Pabellón y Peñaflor se quedó las piscinas pero el cuerpo de oficiales no son dos, son uno y es mas, ahora pertenecemos a La Jota, de hecho el jefe de instalaciones esta en La Jota, quiero decir que hemos ido reduciendo tanto el personal que al final ya veremos lo que podemos abrir. Alguna cosa mas?

Vecino: Y decíais que es un sistema de riego por goteo con temporizador y toda esa historia.

Vecino AMPA: Seguramente haremos mas jornadas para volver a enseñar esta historia y el torneo que hicimos con los chavales fue para eso, para que lo conocieran y otras actividades como que conozcan las especies de arboles.....cualquier cosa que se os ocurra nos la podéis hacer llegar.

Alcaldesa-Presidenta: Igual en fiestas de julio no porque esta todo muy compensado pero en las de septiembre se podría hacer el fin de semana anterior por temperatura para hacerlo.

Vecina AMPA: De hecho hemos estado trabajando el proyecto con el centro de investigaciones porque se ha estado recuperando varias muestras de aquí de Peñaflores para que peques y no tan peques sino todo el barrio, tengan un muestrario algo mas amplio.

Vecino: Osea que habéis puesto variedades autóctonas.

Vecina AMPA: Si y haremos mas actividades, de hecho en Septiembre se hará un taller para que aprendan a injertar.

Alcaldesa-Presidenta: Bueno, ese es el proyecto, cualquier otra duda os escucharan tranquilamente.

Otro gasto que tenemos como todos los años es el de Arruga y Tacheli, la gente mirar como diciendo que es eso? Las vacas; La parte técnica de seguros, ambulancia...se ha pagado siempre desde la junta vecinal y lo que son los bichos que van con IVA lo paga la Comisión de fiestas. Pues esto esto es un gasto que tenemos pendiente porque pedimos el presupuesto y es de 3.000 €, ya sabéis que tiene que venir una UVI móvil y todo eso y cada año es mas caro. También de fiestas si quieres Paula por seguir con el mismo tema, explica lo de las flores de plástico.

Paula Comisión de fiestas: Siempre poníamos para adornar el escenario unas plantas que nos cedía el Ayuntamiento, pero como eso como lo han debido medio privatizar para no tener que estar siempre pidiendo y al recortar también en personal por lo que teníamos que coger furgoneta propia, hablar con Siso y decirle, vamos contigo, cargamos las plantas y regar toda la semana porque ademas con el calor que hacia y volver a llevarlas cuando se acaban las fiestas, solución, no son tan guais pero dan el pego y así se pueden utilizar por todas las asociaciones, para un acto de vecinos y esa es la historia.

Alcaldesa-Presidenta: Por eso se ha pagado desde la Junta, para que lo pueda utilizar todo el barrio como se compro en su momento el árbol de Navidad. Estáis de acuerdo en los gastos programados de vacas y flores para las fiestas?

Vocal VOX, D. Emile Dieudonne Medou Ezembe: Sí.

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Pese a que sea la obra de nunca acabar sí.

Vocal PSOE, Dña Yolanda Luna: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Y luego el acuerdo que siempre tenemos desde la Junta Vecinal con la Alfarda y la Cooperativa agraria San Cristóbal son 2.000 €. El tema es para que os hagáis una idea que la Alfarda, que es la de riego cada vez tiene dinero y ya el año pasado prácticamente no puso dinero y San Cristóbal y la Junta están intentando tirar para adelante con el arreglo de caminos. Que ocurre? que tenemos muchos caminos y muchos kilómetros y algún de ellos no son titularidad municipal y por lo tanto no se arreglan porque no son del ayuntamiento, por lo que gracias a este acuerdo que viene de muuuchos años atrás, estos caminos que son de transito y demás pues se arreglan. Lo decide La Alfarda pero principalmente la Cooperativa agraria la que decide que caminos están mejor o peor.

Estas de acuerdo Emil? Dolores? Yolanda? Levantar la mano por favor.

Vocal VOX, D. Emile Dieudonne Medou Ezembe: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Estas de acuerdo Dolores?

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Si

Alcaldesa-Presidenta: Estas de acuerdo Yolanda?

Vocal PSOE, Dña Yolanda Luna: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Estoy de acuerdo, por unanimidad también.

La previsión es, las vacas de Septiembre, ya que estas aquí y si nos decís las sesiones que creo que las tenías apuntadas Ana, porque así dejamos aprobada ya para septiembre cuando nos pidan la certificación.

Paula Comisión Fiestas: De 11,00 a 13,00 h y de 17,30 a 19,30 h en la Plaza.

Alcaldesa-Presidenta: Hemos cogido el presupuesto del año pasado porque todavía no sabíamos con certeza.

Se aprueba el presupuesto de las vacas para Septiembre? Si Emil?

Vocal VOX, D. Emile Dieudonne Medou Ezembe: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Si Dolores?

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Si

Alcaldesa-Presidenta: Si Yolanda?

Vocal PSOE, Dña Yolanda Luna: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Queda aprobado por unanimidad. Luego la previsión es que la Junta Vecinal esta para los rotos, imprevistos, lo que no hemos llegado, Paula sonríe porque sabe lo que digo, si a ultima hora tenemos que alquilar un escenario, un generador....todo eso. Es un gasto que esta previsto por eso dejamos en la cuenta 10.642 €, para que esos imprevistos se puedan ir solventando desde la Junta y de aquí a cierre de año se va viendo como han ido las fiestas, si no hay roto, si se cubre el gasto mas dinero que hay para otras cosas. Si hay roto lo que no puede ser es que la comisión arrastre deudas y de hecho somos un barrio ejemplar porque ningún año se ha dejado a los otros un pendiente.

La colonia felina municipal tenemos dos registradas por el Ayuntamiento, las personas también lo están como responsables y cada vez tenemos mas camadas, la cuestión es que se hizo una labor que hicieron ellas con dinero propio para esterilizar y si ahora se deja de hacerlo no habremos hecho gran cosa, por lo que hay que seguir esterilizando. Entonces han ello una solicitud de 450 € que es principalmente porque el Ayuntamiento hace 10 esterilizaciones a la semana para toda la ciudad, diez gatos pagan, que ocurre? Que todas las asociaciones tiran de fondos propios para esterilizar y aparte, gastos de veterinarios, porque se desparasitan, partos.....es un gasto que están cubriendo las asociaciones. Yo creo que el control felino, aparte de que este por ley hay que tenerlo por transmisión de enfermedades, porque estén en condiciones es esencial.

Estáis de acuerdo con el gasto de 450 € para gastos de veterinario principalmente

Vocal VOX, D. Emile Dieudonne Medou Ezembe: Sí.

Alcaldesa-Presidenta: Emil esta de acuerdo, estas de acuerdo Dolores?

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Yo mientras este infectado mi camino de gatos tendré que estar de acuerdo.

Alcaldesa-Presidenta: Yolanda

Vocal PSOE, Dña Yolanda Luna: De acuerdo.

Alcaldesa-Presidenta: Yo estoy de acuerdo.

Vale, pues teniendo en cuenta todo esto, son los 10.642 € lo que quedaría para imprevistos y para lo que podamos ir haciendo el resto del año.

SEXTO: FIESTAS JULIO. AGRADECIMIENTO A LA COMISIÓN DE FIESTAS Y ENTIDADES COLABORADORAS.

Alcaldesa-Presidenta: Fiestas de Julio, agradecer como siempre a la Comisión y a las entidades y si quieres comentar algo desde la Comisión. Como van los abonos?

Paula-Comisión de fiestas: Estamos cobrando hoy también y entre hoy y mañana se hará lo gordo y bueno, las cosas de siempre. Agradecer a la gente mayor que paga y a la gente mayor.

Alcaldesa-Presidenta: Cualquier cosa estamos en contacto.

SÉPTIMO: AUTORIZACIÓN FESTEJOS TAURINOS FIESTAS DE SEPTIEMBRE 2024, ASÍ COMO COMUNICACIÓN AL BARRIO.

Alcaldesa-Presidenta: Esto ya lo hemos hecho, lo de las vacas, los taurinos.

OCTAVO: RUEGOS Y PREGUNTAS.

Alcaldesa-Presidenta: Son las 20:08 h, vamos a intentar no extendernos mas allá de las 20:45 h porque cierran el local a las 21:00 h así que tenemos 40 minutos.

Ay la Comunidad energética, perdón. Ya sabéis que se está montando una Comunidad energética de vecinos y vecinas aquí....Celia..

Celia-Comunidad Energética: Estamos muy motivadas, tenemos buenas noticias, y es que se han acercado 26 vecinos y vecinas, y al final 9 personas hemos juntado para formar una cooperativa que trabaje todo lo que es consumo energético. En principio consiste en poner placas solares y hacer auto consumo de las mismas pero el proyecto es un poco mas amplio, poder hacer compras colectivas y trabajar la energía a nivel también de barrio y de cosas que se pueden proponer mas adelante. Decidimos hacer cooperativa y estamos trabajando los estatutos, la idea de hacer cooperativa es porque se dan mas ayuda para comunidades energéticas, por ahora somos 9 personas y en septiembre tenemos la idea de hacer otra reunión informativa para ver hasta que punto hemos avanzado. Nueve personas son pocas, pensábamos comenzar con diez pero como estamos muy motivadas pues confiamos que se unirá mas gente, no mucho mas por los espacios que tenemos.

Vecino: No entiendo porque tiene que ser un número limitado.

Celia-Comunidad Energética: Por los espacios que estamos mirando, al ser colectivo si se suma mas gente se pueden ir aumentando

Vecino: No tiene porque ser uno colindante con otro no? Entiendo

Alcaldesa-Presidenta: Hay unas condiciones que es estar cerca de Endesa, del punto de toma de luz. Hay una asesoría técnica y social y luego también en la parte de la cooperativa también hay una asesoría para ayudar a montar todo eso.

Celia-Comunidad Energética: Hay una asesoría subvencionada por el Ayuntamiento...

Alcaldesa-Presidenta: Es Fondo Europeo.

Vecino: Los que estáis ahora tenéis tejado colindante

Celia-Comunidad Energética: En principio son distancias mínimas, hay un tejado común.

Vecino: Y distribuís mediante cable al resto?

Celia-Comunidad Energética: No, se vierte a la red y la empresa hace descuento a las personas que son socias

Alcaldesa-Presidenta: Pues en septiembre habrá mas información si ya esta la cooperativa en marcha, alguna pregunta mas?

Han llegado contestación de los badenes segunda parte, esto mas que nada por tema de información. Hay un párrafo que es una presunción de que se ha hecho mal uso del espacio publico y volvemos a lo de siempre. Posiblemente solicitaré una reunión con la Justicia que es mujer cuando vea las nuevas alegaciones con lo que han enviado, porque a la gente que piden información porque quiere ponerse badén le cobran los 97 € con carácter retroactivo cuando la norma no tiene ese carácter retroactivo, es un volver a empezar pero bueno es tener esa reunión con la Justicia de Aragón a ver que le contestan al Ayuntamiento y ademas se puede hacer hacer Recurso Potestativo contra ellos, es decir, no estamos de acuerdo por esto, por esto y por esto vale? Si, Angel....

Vecino: De cara a septiembre ya que la cocina del colegio va a seguir sin estar supongo si no hay novedades no?

Alcaldesa-Presidenta: De momento no hay novedades

Vecino: Tenemos un espacio para los niños para comer que no se puede aprovechar, vienen todos andando del otro lado del pueblo hasta aquí, somos todos conocedores del tema desde hace años, así que en septiembre volveremos a las andadas con las movilizaciones.

Alcaldesa-Presidenta: Y me parece lógico porque ademas cuando vino la televisión, salio en el telediario que se habían comprometido a que en septiembre estuviera abierto el comedor, en fin, yo lo entiendo perfectamente.

Vecina: Yo quería preguntar que pasa con el vertido al final.

Alcaldesa-Presidenta: El vertido sigue bien, el vertido esta en su sitio, se empieza la obra en el ultimo tercio del año y lo que es el proyecto redactado tiene que salir ahora publicado; por eso me han pedido reunión Cerro Murillo, Carreras, Eizasa, Parra... todos los que están alrededor porque están rehaciendo sus proyectos y tenemos las reuniones en Ecociudad lógicamente, porque el vertido es la piedra angular de todo esto.

Vecina: Las empresas que van a hacer otra vez los proyectos de construcción, avisaran, para enterarnos..

Alcaldesa-Presidenta: Tienen que publicar, la de Cerro Murillo que es esta de aquí, tuve una reunión el otro día hay hectáreas para parar un tren, es una millonada urbanizar lo que esta en el proyecto, entonces lo que proponían es dividir en tres fases y empezar por una primera, ya que a la gente le da miedo invertir muchos

millones sin saber como va a responder el mercado y ademas da la casualidad que la primera parcela es la que esta pegada aquí con lo cual tendrían que equipar la parte del campo de futbol y la que tenemos de aparcamiento, que esa es la dotación que dan a lo publico por el tanto por ciento construido. Pero ademas como es tan grande ahí están las viviendas de VPO con lo que empezarían con la construcción de estas y yo creo que contaría con mi apoyo y el de la mayoría del barrio sobre todo si son las de VPO. No me digáis que precio porque tanto no se pero eran unas cuantas, aun con todo lo voy a consultar con un arquitecto urbanista porque hay que mirarlo bien, en principio están todos con ganas de construir y va lento pero llevamos 30 años parados, es decir...

Vecina: Entonces es al lado del colegio...

Alcaldesa-Presidenta: No lo de al lado del colegio estamos con el tema del vertido para que cambien la parte del Paso hasta donde el vertido tiene 50 de diámetro, entonces, tendrían que cambiar ellos esa parte y tienen que hacer números, son Carreras y Parra. Eso otro es aquí, que es enorme porque coge la parada del autobús, sube por San Cristóbal a mano izquierda, estamos hablando entre que el Ayuntamiento diga que si y demás al menos dos años, esto no es para mañana, pero se están acercando las promotoras y es porque saben que algo se mueve.

En el momento que hemos sacado adelante el tema del vertido se han animado, paralizaba a todo el mundo.

Vecina: Y a estas empresas que vienen a construir aquí y se van a llevar un montón de dinero no se les podría pedir que aparte de ceder espacio no pusieran una residencia....

Cuando nos sentemos a hablar hay una parte de la dotación que dan a lo publico hay una parte que es digamos construida con tejado y hay otra al aire libre: parque,aparcamiento, potrerode esa parte construida yo es la idea que llevaba, si tenemos tantos metros construidos podemos sacar un centro de día? Ademas si tenemos el vertido hecho lo podríamos realizar, hasta ahora no se puede

Vecina: No ves Mamen que esto parece el cuento de la lechera esto....

Alcaldesa-Presidenta: yo no, porque ha costado mucho desatascar esto, ocho años picando piedra, para que pasara por el Pleno, para que se hiciera un proyecto...

Vecina: Que tengamos a la mayoría de gente mayor por las residencias de los pueblos de al lado, todos llorando porque no poder tener aquí una residencia.

Alcaldesa-Presidenta: Pero no la iba a montar nadie, no podían....

Vecina: Niños pequeños, matrimonios jóvenes se han ido del pueblo porque aquí no hay una guardería...

Alcaldesa-Presidenta: El tema vuelvo a decir, aquí ha venido mucha gente joven con niños pequeños, tenemos 82 niños en el colegio, ojo.

Vecina: Pero también sabes que se han ido muchos a Santa Isabel.

Alcaldesa-Presidenta: Si, lo que no tenemos es Guardería ni Centro de Día porque nunca les iban a dar la licencia para un vertido, te vuelvo a decir la llave de Peñaflores estaba en el vertido y hasta que no se solucionara no se iba a poder ni urbanizar ni tener terreno publico, ni poder montar Residencia ni Centro de Día porque nunca íbamos a tener esa licencia.

Vecina: Voy a hacer una observación vale? Igual me equivoco, pero en la Calle del Paso desde que se han puesto los aparcamientos en el otro lado, perdón Calle Las Cruces, se hunde la calzada, ha habido varios hundimientos y yo creo....

Alcaldesa-Presidenta: A ver Asmara, estamos teniendo hundimientos en todo el barrio.

Vecina: Y antes no? Yo lo dejo ahí como una observación.

Alcaldesa-Presidenta: Desde cuando has dicho Julio que tenemos lo del vertido, que festejabas y no estabas casado?

Vecino: Cincuenta y tantos años, sesenta años.

Alcaldesa-Presidenta: Las reparaciones que estamos teniendo son continuas, en San Cristóbal ahora cerca de las piscinas dos o tres llevan reparadas

Vecina: Como las casas de la derecha son nuevas y tienen mejores cimientos no harán mas de soporte?

Alcaldesa-Presidenta: A Marisol fíjate en el suelo Asmara

Vecina: Marisol es el lado izquierdo, te digo el derecho

Alcaldesa-Presidenta: Las que se han arreglado ya, tenemos un problema de vejez, pero esto es a nivel de todo Zaragoza, tenemos muchos kilómetros incluso quedan tramos de tubería de plomo, esto dicho por el entonces jefe de Instalaciones e Infraestructuras, Entralgo. Que ocurre? Que si tienen 60 años tarde o temprano rompe, las acometidas que tenemos son de hierro y están todas oxidadas y conforme se van rompiendo se van arreglando.

Vecina: Era una observación porque en el otro lado no había hundimientos...

Alcaldesa-Presidenta: Pero porque se le había arreglado ya, a la peluquera se le arreglo ya que es donde están aparcados los coches, mira Paula te dice que si, que soy yo la que llama a Vialidad

Vecino: En Peñaflores el 80 o 90% de las tomas están cambiadas.

Alcaldesa-Presidenta: Por eso Asmara, estaría bien si conseguimos que hagan lo del vertido de la calle del Paso hasta la tubería de cincuenta, porque eso sería renovar algo que tenemos viejísimo, hay un problema y es que es tan viejo que tiene amianto, por lo tanto tiene que hacer números.

Vecina: Como va el tema del asfalto que he leído en prensa?

Alcaldesa-Presidenta: El listado lo siguen teniendo el que mande en su momento y luego de ahí hacen lo que quieren, asfalto aquí creo que será de cara a Septiembre, pero no lo sé. No os acordáis que nos hicieron una vez el arreglo del asfalto o el alumbrado en fiestas? O que era?

Vecina: No, fue lo del vertido en la Calle La Peña y de la Tajada

Alcaldesa-Presidenta: Y el contenedor de basura orgánica nos corresponden uno en la calle Francisco Gracia y lo pondrán en septiembre, principio de curso.

Vecina: De aceite no hay no?

Alcaldesa-Presidenta: No y además ese lo solicite porque además la Loli lo pedía muchas veces y no lo han puesto, lo ideal sería que como tenemos el de pilas y el de ropa, lo colocaran allí. Se vuelve a solicitar.

Vecina: Oye y lo del Punto Limpio no se puede colocar en otro sitio? Y otra cosa, el otro día me comentaba Javier que en Peñaflores y es verdad, no tenemos calles con árboles, la única plaza que tenemos con árboles es la Plaza de España

Alcaldesa-Presidenta: Si no tenemos aceras como vamos a tener árboles?

Vecina: En la Calle Francisco Gracia y también en la Calle La Tajada.

Vocal PP, Dña M.ª Dolores García: Si pones un árbol en las aceras de la calle del Colegio bajamos a los niños a la calzada.

Alcaldesa-Presidenta: No es tan sencillo, cuando propones algo a los técnicos se les tiene que decir quitame algo pero pónmelo aquí, o aquí, si pensáis un lugar donde puede estar mejor se puede hacer la propuesta, lo que no se puede es quitar del todo, pero pensar donde estaría bien y se cambia no hay problema.. Ellos la idea era en el centro del barrio porque el tema de que la gente pudiera acceder con mas facilidad, el problema que dices tu que es verdad que las Calles Francisco Gracia y La Tajada son mas anchas, pero si pusiéramos las aceras con la normativa actual nos da para un carril eh? No metes dos, si ahora tuviéramos que meter lo que normativa que creo que son 2,70 cm por ambos lados, olvídate del otro carril. La cuestión es que eso están dentro de la zona de actuación, tanto la Tajada como San Cristóbal están dentro de la G-82.2 y la otra esta en la G-82.1 que es la de Cerro Murillo y Carreras; entonces esas aceras cuando desarrollen la zona tienen que arreglar esas calles.

Vecina: Que pongan un poco de verde

Yo creo que tiene mas sentido hacer aquí como en Málaga, lo que pasa es que tenemos cierzo, los toldos, pero entre que la fachadas son de adoba y el cierzo no lo tienen en Málaga pues...Angel...

Vecino: Alguien se ha debido olvidar unas vigas de hierro en el parking de los niños del colegio, lo digo por si los están buscando...

Alcaldesa-Presidenta: Eso debe venir de 2019 cuando hicieron la chapuza de la luz con el ingeniero, de instalaciones de luz que se hicieron, igual iban a hacer mas y se quedaron a mitad del proyecto. Ahora hay que pedir a Miguel Angel presupuesto para limpiar lo del incendio para desbrozar las zonas de riesgo pero eso pesa, se puede preguntar.

Vecino: Es que es una zona que hemos pensado para plantar pero están justo debajo las vigas.

Alcaldesa-Presidenta: Pues cuando tengamos el presupuesto lo comentamos, si es muy alto evidentemente no porque el presupuesto de la junta es el que es.

Vecino: No puede ser del Colegio?

Alcaldesa-Presidenta: No son del colegio no. Si tu supieras los tesoros que teníamos en el patio de la Alcaldía....que ademas el Ayuntamiento no se hacia cargo. Desde extintores antiguos que Bomberos decía que ellos no los recogían, papeleras antiguas y restos de amianto, que ya sabéis que no se puede tirar a la basura, con lo cual hasta que no han retirado el tejado de la Alcaldía con el amianto no se han podido retirar el resto, estamos hablando de ocho años solo...

Vecina: Justo en la calle del cole al lado de los contenedores abajo hay un agujero en la acera

Alcaldesa-Presidenta: Es encima de la acequia, el problema que tenemos es que tanto Ayuntamiento como Comunidad de regantes dicen que nos es suyo. Esta solicitado desde el año 2021 a la vez que el registro que estaba en la carretera, lo volveremos a solicitar.

Dña. M.ª Dolores García Montoya – PP: Los vecinos que van a andar por la Calle San Cristóbal piden que por favor se desbroce por la Calle San Cristóbal, que no se pueden usar los bancos porque se los ha comido la hierba literalmente.

Alcaldesa-Presidenta: Sabes Ana Espiau? Va detrás de los ellos para engancharlos.

Dña. M Dolores García Montoya – PP: Me lo creo, no digo que no, te digo que os puedo nombrar bancos que no sabéis que están puestos ahí.

Alcaldesa-Presidenta: Miralo ahí los tienes

Dña. M.ª Dolores García Montoya – PP: No,no,no, esta foto es muy vieja...

Alcaldesa-Presidenta: Esta foto la saco Ana Espiau el otro día.

Dña. M.ª Dolores García Montoya – PP: Sabes donde donde esta la nave de Mateo? Ahí hay un banco.

Alcaldesa-Presidenta: La contestación fue: esto es del club de futbol, esto es un jardín porque hay una adelfa y es privado.

Vecino: Dime quien del Ayuntamiento te dijo eso.

Alcaldesa-Presidenta: Parques y Jardines.

Vecino: Vale, ya hablare con instalaciones deportivas.

Alcaldesa-Presidenta: Pues habla con instalaciones deportivas.

Vecino: Pero como dices eso, como dicen que es privado si todas esas plantas que hay allí las puso el Ayuntamiento.

Alcaldesa-Presidenta: Enrique, por una vez estamos de acuerdo tu y yo. Es así.

Vecino: Si yo cojo mi motosierra y arraso con todo eso, los de montes no me van a decir nada, ni la Guardia Civil ni la Policía Local.

Alcaldesa-Presidenta: En este caso yo creo que no porque les harías un favor pero.....

Dña. M.ª Dolores García Montoya – PP: Mi duda es, a quien hay que hacer una solicitud por escrito para que venga una brigada a limpiar los lindes de la Calle San Cristóbal.

Alcaldesa-Presidenta: A Parques y jardines que son los que limpian, infraestructura verde que se llama ahora. El banco del parque infantil esta todavía roto no? La primera solicitud del 17 de mayo, ha habido tres y esto si que es un parque.

Dña. M.ª Dolores García Montoya – PP: Otra cosa mas, ahora para fiestas reforzaran el servicio de limpieza del parque?

Alcaldesa-Presidenta: Sí, claro y lo de las vacas.

Paula-Comisión de Fiestas: Se pidió explícitamente por posibles botellones y zona de concentración de gente.

Alcaldesa-Presidenta: Paula, los contenedores de la Plaza de la Iglesia?

Paula-Comisión de Fiestas: Ahhhh.

Alcaldesa-Presidenta: Ana, hay que mandar correo a los contenedores para que los trasladen a la calle Francisco Gracia en el periodo de fiestas porque si no no pueden recogerlos y la Plaza del Carmen. Antes del 5 de julio porque en el momento que monten los vallados ya no se los pueden llevar.

Alguna cuestión mas?

Vecina: Hemos hablado antes de la posibilidad de que nos pueda atender un pediatra....

Alcaldesa-Presidenta: Ah, si. Antes me llegaba convocatoria de los Consejos de Salud, en tiempos se hacían en Santa Isabel y acudíamos de allí, de los barrios rurales y de Pastriz, estaba allí es Director del

Centro de Salud de Santa Isabel, una representante de enfermería, otra de trabajo social, la Secretaria y antes venía también la coordinadora del Sector 1 del Salud, que es donde estamos nosotros, en esos momentos solicite un pediatra porque eramos 4 barrios y 1 pueblo para que por lo menos un día a la semana en cada sitio por la mañana que pueda hacerlo, porque principalmente con los críos es vacuna, seguimiento y tema de tallajey ademas familias que tienen dos hijos moverte con los dos a Santa Isabel pues...

Entonces estaba la coordinadora del Sector 1 y dijo que creía que no nos pertenecía, entonces yo miré la normativa y por kilómetros, tiempo y cartillas nos correspondía tener pediatra. Entonces lleve la normativa y las distintas alternativas de trayecto de Google, ir en autobús, bajarte y coger otro y demás y lo entregue en mano.

El resto de barrios quería, Montañana y Pastriz también estaban interesados, pero Santa Isabel se negaba porque tiene dos pediatras de mañana y otro de tarde y no querían ceder el que uno de ellos hiciera el recorrido de mañana por el resto de barrios; hasta ese día vino la coordinadora del Sector 1, cuando vio que pedíamos cosas dejo de venir, pero se recupera, habrá cambiado la dirección del Sector 1 con lo cual se puede volver a pedir, miraré si esa normativa continua vigente con el tiempo de kilometraje...se pide el informe y se estudia la posibilidad.

Vecina: Y que vuelva urgencias de Peñaflores al Royo Villanova se puede hacer se puede hacer desde los barrios?

Alcaldesa-Presidenta: Por supuesto porque es nuestro hospital de referencia.

Vecina: Pues si se puede hacer petición en ese sentido estaría muy bien

Vecina- Asociación de Vecinos: Eso ya se habló, el Grande Coviran esta vacío, por sectores la Sanidad esta fatal y pediatra podría haber, pero tendrían que derivar al Infantil, desde la Asociación de Vecinos se puede solicitar, como lo del desfibrilador

Alcaldesa-Presidenta: Ah bueno, la Asociación de vecinos pidió desfibrilador tanto al Ayuntamiento como al Salud para el Consultorio médico donde no hay. La contestación del Salud?

Vecina- Asociación de Vecinos: De momento a nosotros no nos ha llegado nada

Alcaldesa-Presidenta: Cual ha llegado la del Ayuntamiento?

Vecina- Asociación de Vecinos: Sanidad dijo que no y nos dijeron que era competencia de la Alcaldía, osea del Ayuntamiento de Zaragoza y ahora que esta ese señor del Ayuntamiento nos puede decir...

Concejal VOX-Ayuntamiento de Zaragoza: No es competencia del Ayuntamiento

Vecina- Asociación de Vecinos: Es que se van pasando la pelota unos a otros.

Alcaldesa-Presidenta: A ver ahora están del mismo color, tienen que coordinarse. Nosotros lo hemos pedido a Distritos porque la Junta Vecinal corresponde a Distritos y si no es competencia tuya, habla con quien tengas que hablar porque si es de Sanidad tienen que ponerlo. Aquí en el Centro Cívico tenemos uno y en las piscinas tienen otro pero ese no se puede sacar y en el Centro Cívico no se pueden entrar fuera del horario y cada día tenemos menos horas abierto esto, con lo cual o te vas a morir en horario de Centro Cívicoesta es la cosa.

Vecino: Te lo acaban de decir aquí, los que depende de centros deportivos que tienen la obligación están, en las piscinas hay, en el campo futbol hay, en el Centro Cívico hay, donde no hay?

Vecina- Asociación de Vecinos: En el Consultorio.

Vecino: De quien depende?

Alcaldesa-Presidenta: De la DGA.

Vecino: Pues entonces ya sabéis a quien lo tenéis que pedir.

Se ha pedido a Sanidad y le han dicho que no. Estaba bien mandado Paula y de hecho el Salud respondió por escrito. Al Salud le volveremos a recordar que las competencias en el tema de salud de todo el Consultorio...

Vecina- Asociación de Vecinos: Pero cuanto vale un desfibrilador?

Dña. M^a Dolores García Montoya – PP: Cuatro mil y pico euros.

Alcaldesa-Presidenta: Hay mas baratos, el tema es que con el tema de las competencias tenemos un problema muy serio con el Consultorio y por esto alguna vez a tenido que acudir la junta, de la misma manera que tuvo que acudir una Técnica de Redes porque si no no teníamos teléfono en plena pandemia, así esta la cosa.

Vecina: (Lee la contestación del Salud a la solicitud del desfibrilador)

Alcaldesa-Presidenta: Como nos dirige al Ayuntamiento como competente, nosotras solicitamos a Distritos porque ese CIF pertenece al Ayuntamiento pero aquí, lo que veo claro es que si es equipamiento directo de salud es Sanidad, otra cosa es cuando tienen una placa del Ayuntamiento que entonces si es suya, pero en este caso es de sanidad. Seguiremos insistiendo porque es un tema muy serio y ya nos ha pasado que ha tenido que venir la UVI móvil por no tener desfibrilador.

Si os parece bien vamos cerrando porque ya son las 20:48 h y así le damos tiempo para el cierre al operario. Muchas gracias por la asistencia.

Secretaria: Se levanta la sesión.

La Presidenta

Fdo: Mamen López Miguel

La Secretaria

Fdo: Ana Martínez San Juan

